
 

 

 

Comitato Quartiere/Frazione Spinetta – Comune di Cuneo 

 

Verbale di assemblea del 24 luglio 2013. 
 

Alle ore 21,00 del 24 Luglio 2013, presso i locali “Casa Parrocchiale Aliprandi” di Cuneo 
fraz. Spinetta, si è riunito il Comitato di quartiere/frazione. 

 
Sono presenti i seguenti componenti: CAVALLO Roberto, COMETTO Lanfranco, 

DRAGANO Lorenzo, MASSUCCO Marco, MERLINO Antonio, VEGLIA Valerio, VIALE 
Massimo e VIALE Pierluigi. 
 
Su invito del Comitato e riguardo al primo punto dei lavori, è presente la Signora Montalbano 
Mariagrazia, Ufficiale postale di Spinetta. 

 
Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini Del Giorno: 

 
 Orari/giorni d’apertura ufficio postale di Spinetta; 

 Stato di avanzamento impegni; 
 Mail comitato; 
 Accessibilità a piattaforma condivisa; 
 Incarichi per commissioni consiliari comunali; 
 Calendarizzazione convocazioni future.  

 
Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori. 
 

  Riguardo al primo punto e in considerazione del fatto che l’ufficio postale è aperto per tre giorni 
la settimana, la Signora Montalbano, nella sua qualità di Ufficiale Postale di Spinetta, informava il 
Comitato che a Roata Rossi, i giorni di apertura dell'Ufficio Postale, inizialmente ridotti, sono stati 
ripristinati a seguito di una raccolta di firme, da parte degli abitanti. 
 

Si decideva quindi di approfondire l'argomento al fine di promuovere quanto prima una raccolta di 
firme presso la frazione, anche in considerazione di quanto a seguito elencato: 
 

- assenza di sportelli bancomat; 
- età media dell'utenza e delle relative specifiche necessità; 
- bacino di riferimento dell'Ufficio, che serve abitualmente anche gli abitanti di Roata Canale, Tetti 
Pesio, e Trucchi. 

 
Quanto sopra esposto sarà comunicato al comitato di quartiere di Roata Canale e portato a 
conoscenza, per quanto d’interesse, agli abitanti di Tetti Pesio e Trucchi.  
 

  Riguardo al secondo punto il Presidente Merlino esponeva rapidamente i fatti salienti con 
particolare riferimento a: 
 

- completamento, alla data del 3 luglio 2013, dei lavori presso il locale Cimitero, relativi all’apporto 
di alcune necessarie riparazioni e con beneficio di verifica della quale s’incaricava Pierluigi Viale 

 

- ciclabile, con informazioni sullo stato di avanzamento lavori che al momento prevedono la sola 
predisposizione per l'illuminazione 

  



- sicurezza, sulla quale la Questura informa di essere disponibile ad un potenziamento dei servizi 
su richiesta anche in occasione delle Feste Patronali. Si decideva quindi di presentare apposita 
richiesta per i festeggiamenti di San Foca. 
Inoltre si comunicheranno al Parroco Don Eraldo Serra per maggiore diffusione i nominativi ed i 
numeri di telefono dell’Agente Scelto e del Sovrintendente responsabili zonali per conto della 
Questura di Cuneo  
 

- sicurezza stradale, per la quale sono in corso appuntamenti con le Autorità per la richiesta di 
realizzazione della rotonda all'ingresso della Frazione lato Cuneo. 

 
Si decide inoltre di richiedere un miglioramento dell'illuminazione sugli attraversamenti pedonali, 
individuando nei lampioni a lama di luce (stile Corso Nizza a Cuneo) la soluzione preferita, oltre 
alla sistemazione della rotonda esistente recentemente danneggiata in un incidente. 
 

  Riguardo al terzo punto si comunica agli abitanti della Frazione che è ora disponibile un 
indirizzo e-mail del Comitato di Quartiere al quale far pervenire segnalazioni e/o richieste 
riguardanti la Frazione che saranno portate all'attenzione dell'assemblea. L'indirizzo è  

 

cdqspinetta@gmail.com 
 

è possibile inoltre, per chi ne faccia richiesta, ricevere via mail la copia dei verbali di assemblea. 
 

  Riguardo al quarto punto si estendono i privilegi di amministratore della mail di quartiere al 
Vicepresidente Dragano che proponeva ai membri la creazione di un sito internet dedicato alla 
Frazione. Si decideva quindi di approfondire l'argomento assegnando allo stesso Dragano delega 
in merito. 
 

  Riguardo al quinto punto il Presidente Merlino affermava la propria volontà ad aumentare la 
partecipazione alle commissioni consigliari dei membri del Comitato, secondo disponibilità ed 
impegni personali, al fine di aumentare il coinvolgimento della Frazione nel funzionamento 
dell'Amministrazione Comunale.  
 

Il Presidente ha inoltre introdotto, ma non discusso, una questione riguardante l’esistenza di un 
protocollo d’intesa in materia di videosorveglianza che, dopo l’invio di copia dello stesso ai membri 
del comitato, sarà trattato nelle prossime assemblee.  
 

  Riguardo al sesto ed ultimo punto si decideva di aggiornare l'Assemblea a Settembre in 
considerazione della pausa estiva. 
 
in merito a quanto sopra si deliberava all’unanimità. 

 
Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.00 il Presidente scioglieva 

l'assemblea.            
 
 
     Il SEGRETARIO                                               IL PRESIDENTE 

    Massimo VIALE                                           Antonio MERLINO 
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